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令和６年度 遊佐町振興審議会 第 4回総務厚生部会 会議録 

 

・開催日時   令和 6年 12月 10日（木）午後 1時 30分～2時 5分 

・場    所   遊佐町役場議場 

・出席委員   佐藤仁、髙橋勇、東海林和夫、遠田裕子、佐藤裕士 

渡邉宗谷、髙橋繁子（７名） 

・欠席委員   土門大勇、佐藤源市、遠田裕子 

・事務局（企画課企画係）   佐藤係長 

 

１．開会 午後 1時 30分 

 （事務局）委員の出欠を報告。総務厚生部会委員 9名中、6名の過半数出席を報告し、開会を

告げる。 

 

２．部会長挨拶 

 今日が最後の部会となり、部会終了後全体会で部会報告を行うことになるのでよろしくお願い

したい。 

 

３．会議録署名委員の指名 

  髙橋勇委員、東海林和夫委員を部会長が指名する。 

 

４．審議  

第９期実施計画策定に係る総務厚生部会報告について 

（部会長） 部会報告案については前回の部会で素案の協議を行い、事前に送付しているので、

事務局から説明をお願いする。 

 

【事務局より部会報告案を説明】 

 

（部会長） 

１点目 PAT整備事業についてご意見があればお願いしたい。 

意見なし 

 

（部会長） 

２点目水循環保全に係る例規整備についてご意見があればお願いしたい。 

（委員） 

これまでの協議の中では損失補償という話も出たが、具体の内容を書く必要はないのでは。 

（委員） 
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損失補償に絞る必要はないのではないか。 

（委員） 

損失補償の文言を削ると文章中の条例に触れることができなくなるが。 

（部会長） 

文章中に「～などの例規整備」として限定しているわけではないので、そのままの内容でお願いし

たい。 

 

（部会長） 

３点目重層的支援体制整備事業についてご意見があればお願いしたい。 

 

（委員） 

「多機関」という言葉は聞きなれないがこの表現でよいか。 

（委員） 

関連機関よりももっと広いというイメージがある。 

（事務局） 

社会福祉法に多機関協働という言葉が出てくる。法律用語としてあるようだ。 

（委員） 

「ら」抜き言葉があるので追加を。 

 

（部会長） 

４点目危険空き家解消に向けた対策の強化についてご意見があればお願いしたい。 

意見なし 

 

（部会長） 

５点目事業の廃止・見直しによる持続可能な財政基盤の構築についてご意見があればお願いし

たい。 

意見なし 

 

（部会長） 

その他意見があればお願いしたい。 

（委員） 

昨年度の部会報告にあった観光地のインフラ整備のトイレ整備について、教育課の小山崎遺跡

整備事業でトイレを整備すると聞いている。今後文教産建部会の中でトイレ整備の件はでてくる

のか。小山崎遺跡の整備関係でトイレ整備の方針が明確にあればいいが、総務厚生部会の部

会報告から削除すると議論するところがなくなるのではないか。 
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（委員） 

トイレ整備に関する町の方針はでているのか。 

（事務局） 

教育課の小山崎遺跡整備事業で整備するため、牛渡川にある仮設トイレは現状維持したいとい

う考え。小山崎遺跡整備事業でのトイレ整備の具体的な時期は手元に資料がない。 

（委員） 

総務課に DX 化の目標・進捗に関する質問をした。システムの購入や議会のペーパーレス化な

どの説明はあったが、町民の高齢化、職員が減っていくことが想定されるなか、デジタル化を今

から少しずつ進めていくべき。将来の町の維持、町民の生活基盤を守るための DX化が必要だと

思う。次年度以降の議論に引き継いでもらいたい。 

（委員） 

部会報告に載せないことについても、次年度検討していく必要があると思う。状況を追っていく雰

囲気を残していきたい。 

（部会長） 

来年度委員は変わるが、事務局の引継ぎとして、DX 化、トイレ整備の状況は次年度審議してい

ただきたい。以上で審議は終了する。 

 

５．今後の日程 

 会議録署名について署名委員に依頼 

 

６ 閉会 

 （事務局） 全体会は午後 3時から開催される旨を説明し、部会を閉会する。 

 

午後 2時 5分終了 

 

遊佐町振興審議会条例施行規則第１０条の定めるところにより、ここに署名する。 

  

令和  年  月  日 

                        部 会 長（議長）  

 

令和  年  月  日 

会議録署名委員  

            

令和  年  月  日 

会議録署名委員 

 


